18/11/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, solo vosotros sois magos únicos y verdaderos. Tenéis que realizar la magia de

cambiar a los seres humanos en deidades.

Pregunta: ¿Cuáles son los signos de los estudiantes que hacen buenos esfuerzos?

Respuesta: Ellos tienen la meta de aprobar con matrícula de honor, es decir, de entrar en el rosario

de la victoria. En su intelecto, solo tienen el recuerdo del único Padre. Desconectan el yoga de su intelecto de todas las relaciones corporales, incluido su propio cuerpo, y aman solo a

Uno. Solo los que hacen tales esfuerzos se convierten en las cuentas del rosario

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a los hijos espirituales. Los hijos espirituales ahora os habéis convertido en magos. Al Padre, por tanto, también se Le llama el Mago. No hay otros magos que puedan cambiar a los seres humanos en deidades. Esto es magia, ¿no es así? Mostráis el camino para ganar un ingreso enorme. Un profesor de escuela os muestra cómo ganar un ingreso. Este estudio también es un ingreso. A las historias y escrituras del camino de la devoción no se las llama estudio. No hay ningún ingreso en esas; solo hay gasto allí. El Padre explica: habéis gastado tanto en el camino de la devoción haciendo cuadros, construyendo templos y adorando. Por lo menos un profesor os capacita a ganar un ingreso; en eso hay un medio de vida. Vuestro estudio, hijos, es tan elevado. Todos vosotros tenéis que estudiar. Hijos, vosotros convertís a los seres humanos en deidades. Por medio de otros estudios podéis convertiros en abogados, etcétera. Eso sería solo para un nacimiento. Existe una diferencia como del día a la noche. Por esto vosotras, almas, deberíais tener intoxicación pura. Esta es una intoxicación incógnita. Es la maravilla del Padre ilimitado. ¡Esto es tal magia espiritual! Tenéis que haceros satopradhan recordando al Espíritu. Un sannyasi le dijo a alguien: considérate un toro. Esa persona entonces fue y se sentó en una pequeña habitación y se consideró eso. Después, dijo: soy un toro, así que cómo puedo salir de aquí? El Padre dice: erais almas puras, pero ahora os habéis hecho impuras. Ahora, recordando al Padre os haréis puras. Escuchando este conocimiento cambiáis de un ser humano en Narayan, es decir, de un ser humano en una deidad. Hay la soberanía de las deidades. Los hijos ahora estáis estableciendo la soberanía de las deidades sobre Bharat, siguiendo el shrimat. El Padre pregunta: ¿es correcto el shrimat que os doy o son correctas las directrices de las escrituras? ¡Juzgad por vosotros mismos! Al Gita se le llama: Shrimad Bhagawad Gita, la joya de todas las escrituras. Ha sido especialmente escrita. Ahora bien, ¿a quién se Le llama Dios? Todos vosotros sin duda diríais que es Shiva incorporal. Nosotros almas somos hermanos, Sus hijos. Él es el único Padre. El Padre dice: todos vosotros sois Mis enamorados. Me recordáis a Mí, el Amado, porque os enseño Raja Yoga por medio del cual cambiáis de seres humanos en Narayan de una forma práctica. Esa gente simplemente dice que ellos están escuchando la historia del verdadero Narayan. No creen que puedan cambiar de seres humanos en Narayan haciendo eso. El Padre os está dando a vosotras, almas, el tercer ojo del conocimiento, por medio del cual conocéis el alma. Un alma no puede hablar sin un cuerpo. El lugar de residencia de las almas se llama la Tierra del Nirvana. Hijos, ahora tenéis que recordar la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Sacad de vuestro intelecto la tierra del sufrimiento. Vosotras, almas, ahora habéis recibido el entendimiento de lo que es correcto y de lo que es erróneo. También se os ha explicado el significado de las acciones, acciones neutras y acciones pecadoras. El Padre solo os explica a los hijos, y solo vosotros entendéis estas cosas. Otros seres humanos ni siguiera conocen al Padre. El Padre dice: este drama está predestinado. En el reino de

Ravan, las acciones de todos son pecadoras. En la edad de oro todas las acciones son neutras. Algunos preguntan: ¿nacerán niños allí? Decidles: a ese se le llama el *mundo sin vicios*. Por tanto ¿de dónde podrían venir los cinco vicios? Esto es algo muy sencillo. El Padre se sienta aquí y lo explica. Por tanto, los que entienden que esto es correcto muy rápidamente se ponen alertas. Los que no entienden esto puede que lo hagan a medida que progresen más. Las polillas van a una llama, se van y después regresan. Ese Único es la Llama. Todos han de quemarse en esa Llama. Esto es simplemente una explicación; no hay ninguna llama. Esto es algo *corriente*. Muchas polillas se queman en una llama. En Deepawali surgen tantos pequeños insectos y después mueren. Nacen y mueren. El Padre explica: ellos vienen al final, nacen y mueren de nuevo; son como insectos. El Padre ha venido para daros vuestra herencia. Por tanto, tenéis que hacer esfuerzos para aprobar con matrícula de honor. Los buenos estudiantes hacen mucho esfuerzo. Este rosario es de los que aprueban con matrícula de honor. Continuad haciendo tanto esfuerzo como sea posible. Se dice: están aquellos cuyo intelecto no tiene ningún amor en el tiempo de la destrucción. Podéis explicar esto. Nuestro intelecto es amoroso hacia el Padre. No recordamos a nadie excepto al Padre. El Padre dice: renunciad a vuestro cuerpo y a todas las relaciones corporales, y constantemente recordadme solo a Mí. En el camino de la devoción habéis estado recordándome mucho y diciendo: ¡Oh, Eliminador del Pesar! ¡Otorgador de la Felicidad! Por tanto, el Padre sin duda es el Otorgador de la Felicidad. Al paraíso se le llama la tierra de la felicidad. El Padre dice: he venido para purificaros. Yo vengo y rocío la lluvia de este conocimiento sobre los hijos que se han quemado sentándose en la pira de la lujuria. Os enseño yoga a los hijos. Recordad al Padre y vuestros pecados se absolverán, y os convertiréis en los amos de la tierra de los ángeles. Vosotros también sois magos. Hijos, deberíais tener la intoxicación de vuestra magia verdadera. Algunos magos son muy buenos e inteligentes; pueden hacer aparecer muchas cosas. Sin embargo, esta magia es única, es decir, nadie excepto el Único la puede enseñar. Sabéis que estáis cambiando de seres humanos a deidades. Estas enseñanzas son para un mundo nuevo. Se le llama la edad de oro, un *mundo nuevo*. Ahora estáis en la edad de la confluencia. Nadie sabe acerca de esta edad de la confluencia más elevada. Os estáis convirtiendo en tales humanos elevados. El Padre solo os explica a vosotras, almas. Cuando los profesores Brahmins os sentáis en *clase*, ante todo, es vuestro deber prevenir a todos. Decid: hermanos y hermanas, sentaos aquí considerándoos almas. Yo, esta alma, estoy escuchando a través de estos órganos. El Padre también os ha explicado los secretos de los 84 nacimientos. ¿Qué seres humanos tienen 84 nacimientos? No todos los tienen. Nadie ni siguiera piensa acerca de esto. Ellos simplemente dicen: "es verdad", a cualquier cosa que oyen. Cuando alguien dice que Hanuman surgió del viento, dicen: "¡Es verdad!". Después continúan relatando historias a otros que continúan diciendo: "¡Es verdad! ¡Es verdad!". Ahora, cada uno de los hijos ha recibido el ojo del conocimiento con el que entendéis lo que es *correcto* y lo que es *erróneo*. Por tanto, solo debéis realizar acciones *correctas*. También debéis explicar que estáis recibiendo esta herencia del Padre ilimitado. Todos tenéis que hacer esfuerzos. Ese Padre es el Padre de todas las almas. El Padre os está diciendo a las almas: ¡Ahora recordadme! ¡Consideraos un alma! Los sanskares están en cada alma. Las almas se llevan sus sanskares con ellas. Cuando el nombre de alguien se glorifica en su infancia, se entiende que realizó tales acciones en su nacimiento previo. Si alguien construyó un colegio universitario en su nacimiento previo, recibirá una buena educación en su nacimiento presente. Existe esa cuenta karmica de las acciones. En la edad de oro, no hay lugar para acciones pecadoras. Definitivamente allí realizáis acciones; allí gobernáis y también coméis, pero no realizáis ninguna acción errónea. A eso se le llama el reino de Rama. Este es el reino de Ravan. Ahora estáis estableciendo el reino de Rama siguiendo el shrimat. Ese es un mundo nuevo. Ni siquiera una sombra de las deidades puede existir en el mundo viejo. Si pusierais aquí un ídolo de Lakshmi habría una sombra de ello, pero no puede haber una

sombra de la Lakshmi viviente. Los hijos sabéis que todos tienen que renacer. La rueda de un molino de agua continúa girando; este ciclo vuestro también continúa girando. Estas cosas se explican utilizando ejemplos. La pureza es lo mejor. Debido a que una kumari es pura, todos se reverencian ante ella. Vosotros sois Prajapita Brahma Kumars y Kumaris. La *mayoría* de vosotros sois kumaris y por esto se recuerda que las flechas fueron lanzadas por las kumaris. Esas flechas eran flechas de este conocimiento. Os sentáis y explicáis a los demás con mucho amor. El Padre, el Satguru, es solo Uno. Él es el Otorgador de Salvación para Todos. Dios dice: ¡Manmanabhav! Esto también es un mantra. Requiere esfuerzos considerarse un alma y recordar al Padre. Este esfuerzo es incógnito. Las almas se han vuelto tamopradhan y tienen que hacerse de nuevo satopradhan. El Padre ha explicado: Las almas y el Alma Suprema han permanecido separadas durante un largo tiempo. Los que se separaron primero son los que primero Le encuentran. Por eso el Padre dice: amados hijos, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados. El Padre sabe cuándo empezasteis la adoración. Es mitad y mitad; durante medio ciclo está este conocimiento y durante medio ciclo, hay adoración. Existe el día y la noche. En 24 horas hay 12 horas a.m. y 12 horas p.m. El ciclo también es mitad y mitad: está el día de Brahma y la noche de Brahma. Por tanto, ¿por qué le han dado a la edad de hierro una duración tan larga? Ahora podéis explicarles lo que es correcto y lo que es erróneo. Todas las escrituras pertenecen al camino de la devoción. Dios viene y da el fruto de la devoción. A Él se Le llama el Protector de los Devotos. A medida que progreséis, os sentaréis con los sannyasis y les explicaréis con mucho amor. Ellos no rellenarán el formulario que les pedís que rellenen. No escribirán el nombre de su madre y padre. Algunos puede que lo hagan. Baba solía ir a preguntarles por qué renunciaron a todo. Renunciaron a los vicios y también renunciaron a su hogar. Vosotros ahora renunciáis a este mundo viejo entero. Se os han dado visiones de ese mundo nuevo. Ese es el mundo sin vicios. Dios celestial, el Padre, es el que establece el *paraíso*. Él crea ese jardín de flores. Cambia las espinas en flores. La espina *número uno* es la espada de la lujuria. Vosotros llamaríais a la lujuria una espada y llamaríais a la ira un espíritu maligno. Las deidades son *doblemente* no violentas. Todos los seres humanos viciosos se reverencian delante de los ídolos de las deidades sin vicios. Los hijos ahora entendéis que habéis venido aquí para estudiar. Ir a reuniones espirituales es una cosa corriente. Dicen que Dios es omnipresente. ¿Puede un padre alguna vez ser omnipresente? Los hijos recibís vuestra herencia del Padre. El Padre viene y convierte este mundo viejo en el mundo nuevo del paraíso. Alguna gente ni siquiera considera que el infierno sea el infierno. La gente rica piensa: ¿qué tiene que ofrecer el paraíso? Nosotros tenemos riqueza, palacios y aviones, etcétera. Lo tenemos todo; para nosotros, el paraíso está aquí. Para los que están viviendo en los suburbios es el infierno. Bharat es tan pobre y está azotada por la pobreza. La historia ha de repetirse otra vez. Deberíais tener la intoxicación de que el Padre, una vez más, os está haciendo doblemente coronados. Ahora conocéis el pasado, presente y futuro. Baba os ha contado la historia de la edad de oro y la edad de plata. Después, en la mitad del ciclo, empezáis a descender. El camino del pecado es el camino del descenso. El Padre ahora ha venido otra vez. Os consideráis swadarshanchakradhari. No es que hagáis girar un disco y cortéis la garganta de alguien. Han retratado a Shri Krishna haciendo girar un disco, y dicen que mató a los demonios con él. No hubo nada así. Vosotros entendéis que sois Brahmins swadarshanchakradhari. Tenéis este conocimiento del principio, el medio y el final del mundo. Las deidades no tienen este conocimiento allí. Allí están en la salvación, por lo que se dice que es el día. Hay dificultad por la noche. La gente hace tanto hatha yoga en su devoción para recibir una visión. Los que realizan devoción intensa están preparados para sacrificar su vida. Solo entonces se les concede una visión. De acuerdo al drama, sus deseos se satisfacen por un periodo temporal. Sin embargo, Dios no hace nada. El papel de la devoción continúa durante medio

ciclo. Achcha

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Mantened la intoxicación espiritual de que Baba está haciéndoos *doblemente* coronados. Somos Brahmins swadarshanchakradhari. Continuad avanzando con el conocimiento del *pasado*, *presente y futuro* en vuestro intelecto.
- 2. Para *aprobar con matrícula de honor*, tened amor verdadero por el Padre. Haced el esfuerzo incógnito de recordar al Padre

**Bendición:** Que seáis el que hace esfuerzos intensos y saltéis sobre todos los obstáculos que están por venir con vuestra forma *doble luz (liviana y luminosa)*.

En lugar de cansaros o descorazonaros por los obstáculos que están por venir, dad un *salto* alto sobre ellos en un *segundo* con vuestra forma *doble luz*, vuestra forma consciente del alma de *luz* de un instrumento. No desperdiciéis vuestro tiempo rompiendo ninguna roca de obstáculos. *Saltad* por encima de ella en un *segundo*. No hagáis difícil un camino fácil con tan solo un poquito de olvido. Podéis ver claramente el elevado destino futuro de vuestra vida; así que convertíos en el que hace esfuerzos intensos. Permaneced constantemente estables en vuestra forma elevada con la que BapDada y el mundo os ve.

Eslogan: Permaneced constantemente felices y compartid esa felicidad. Este es el honor más elevado.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi -más allá del cuerpo).

Ahora, de forma colectiva, practicad estabilizaros en un pensamiento puro, es decir, cread un estado constante y estable ya que solo entonces podréis glorificar el nombre del Ejército Shakti en el mundo. Tomad el soporte de vuestro cuerpo cuando queráis y renunciad al soporte de vuestro cuerpo y convertíos en la forma sin cuerpo cuando queráis. Al igual que adoptasteis un cuerpo, de la misma forma, desapegaos de ese cuerpo. Esta práctica es la base para reclamar un número uno en el examen final.